Sommerfest bei BC Rot-Weiß Borbeck

Am heutigen Samstag, 22. Juni, feiern die Badminton-Asse gemeinsam mit Freunden und interessierten Laien ihr Sommerfest

Borbeck. Der Badminton-Verein Rot-Weiß Borbeck veranstaltet am heutigen Samstag, 22. Juni, ein Badminton-Sommerfest, inklusive kostenlosem Testspielen und anschließendem Grillabend in der Borbecker Dionysiusschule.

Einen Tag nach Frühlingsende lädt der BC Rot-Weiß Borbeck zu seinem Badminton-Sommerfest ein. Willkommen sind nicht nur Vereinsmitglieder sondern alle, die das Spiel mit dem schnellen Federball einmal ausprobieren möchten. Von 15 bis 19 Uhr kann in der Sporthalle der Borbecker Dionysius-Schule an der Kraftstraße der Schläger geschwungen werden. Übungsleiter geben Anfängern auf Wunsch Tipps und Vereinsspieler von RW Borbeck demonstrieren. wie Badminton richtig gespielt wird. Außerdem gibt es für Anfänger auch noch einen Badminton-Wettbewerb mit tollen Preisen. Die Teilnahme an allen Aktionen ist kostenlos. Schläger und Bälle werden gestellt, mitbringen sollte man allerdings Sportschuhe mit hellen Sohlen. Nach der "Arbeit" auf dem

Badmintonfeld folgt ab 19 Uhr das Vergnügen auf dem Schulhof. Dort gibt es dann neben Musik auch Gegrilltes, Salate und Getränke zum Selbstkostenpreis. Wer keine Zeit hat, die Rückschlagsportart aber trotzdem einmal kennen lemen und testen möchte, der kann auch einfach beim Training in der Sporthalle an der Kraftstraße vorbeischauen und an maximal fünf kostenlosen "Schnuppereinheiten" teilnehmen. Weitere Informationen über den Verein gibt es im Internet unter ..www.rwborbeck.de".